
地区 意見の内容（要旨） 当日の回答内容

1 望月
前期計画の進捗・課題は見られるか。前期と後期のつながりが分か
らない。

前期計画の評価と今後の課題については、市のホームページに掲
載している。

2 望月
推進テーマにある「佐久らしさ」とは具体的にどのようなことを考えて
いるか。

健康寿命、日照時間等の自然、ごみの排出量、地域医療などが挙げ
られる。

3 望月 雇用が生まれなくては困る。工場立地等を進めてほしい。 重点的に取り組みたい。

4 望月 今後、電力が重要であるが、電力の確保はどう考えているか。
電力の確保は一市対応できる問題ではなく、国家的な課題である
が、市としては、太陽光など自然エネルギーを重点的に打ち出してい
る。

5 望月

目標数値の「図書館の貸出冊数」の数値には、夏休みの課題図書で
半強制的に貸し出されているものが入っている。具体的な貸出数を
どう捉えるのか。厳格にして数値を出して、載せる際には十分注意し
てほしい。

確認する。
（教育要覧の図書貸出冊数は、一般・児童の区分によりまとめてあ
る。市内の各図書館で貸出している冊数を集計しているもので、図書
館利用が向上している指標として、目標値としていく。）

6 浅間
水産業はブランド力の強化だけでなく、ハヤ、アユの放流で生活して
いる人もいて、カワウが増えているので、これらも含めた謳い文句が
あればいい。

検討する。
（鳥獣害対策も含めて記述について、所管課で検討を依頼する。）

7 浅間
千曲川水系の河川に土砂がたまって水かさが増え、堤防も老朽化が
進んでいる。河川の関係は県だが、市としても取り組んでいかないと
いけないと思う。

検討する。
（「防災」の中で、防災対策の推進の取り組みに「森林整備や河川な
どの改修、市街地の雨水排水施設の整備を進め、被害の未然防止
を図ります。」の記述があり、取り組むことを示している。追記の必要
性について検討を依頼する。）

8 浅間
高度情報ネットワークで、タブレット型を使うと高齢者等もアクセスし
やすいと言われているが、目標が電子申請のことしか書かれていな
い。

電子申請件数が低いので伸ばすという目標を設定している。また、
チャレンジで電子自治体をうたっている。

9 浅間 審議会への公募委員の目標が１０％というのは適切か。
様々な審議会があり、専門の委員や団体の代表の委員もいる中で、
全体として１０％にしたいということで見てもらいたい。

10 臼田 地域のバランスがとれた１０万都市にしていってほしい。 要望として承る。

11 浅科
施設入所希望の待機者が大勢いると聞いている。高齢者福祉施設
は建設をどのように考えているのか。

老人福祉計画・介護保険事業計画に基づいて計画的に整備してい
く。現在は、平賀に民活により施設を整備している。

12 浅科
放射能の測定値について、1マイクロシーベルト以下でも公表をして
もらいたい。食品についてもきちんと数値を公表をお願いしたい。

空間放射能の数値については、担当部署で測定した数値を公表して
いる。食品については、測定の限界値もあると思うが、関係機関と連
携して公表していく。意見があったことを担当部署に伝える。

第一次佐久市総合計画後期基本計画（素案）に対する地区懇談会での意見


